
ATA  n.  03  de  2012,  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COLEGIADO  DO  CAMPUS 

AVANÇADO GERALDO WERNINGHAUS REALIZADA EM 12 DE ABRIL DE 2012, NA 

SEDE DO IF- SC- CAMPUS AVANÇADO GERALDO WERNINGHAUS, SITO A RUA DOS 

IMIGRANTES, s/n – RAU.

Aos doze dias de abril do ano de dois mil e doze, quinta-feira, às dezoito horas e trinta 

minutos,  o  Colegiado  do  Campus  Avançado  Geraldo  Werninghaus  reuniu-se  para  a 

Reunião  Ordinária,  sob  a  Presidência  do  Diretor  do  Campus  Avançado  Geraldo 

Werninghaus,  Neury Boaretto,  com a presença dos conselheiros Gerson Ulbricht,  Luiz 

Fernando Henning, Stélio Jácomo Storti, Evandro Belmiro da Silva, Fernando Henrique 

Grubber Colaço, Paulo Henrique Paholski,  Márcio Heron Vogt, Delcio Luís Demarchi e 

Fábio  Meincheim.  O  Diretor  abre  a  reunião  com os informes:  em nosso  campus,  no 

Programa  de  Atendimento  aos  Alunos  em  Vulnerabilidade  Social  –  PAEVS,  dezoito 

alunos  tiveram  seus  processos  deferidos,  mas  dez  destes  não  estão  recebendo  o 

benefício,  considerando  que  não  há  na  Reitoria  recurso  disponível.  Considerando  a 

política do IF-SC que prevê ações quanto à permanência e êxito do aluno, a possibilidade 

do campus atender a esses alunos foi levada à reunião de coordenadores, e foi aprovada. 

No entanto, a partir dos recursos disponíveis, cada aluno receberá sessenta e sete por 

cento do valor aprovado pelas Assistentes Sociais, no processo avaliativo. Fábio opina 

que essa decisão teria que passar pelo Colegiado por implicar em mudanças da utilização 

do  recurso.  Outros  conselheiros  concordam  com  essa  opinião,  excetuando-se  em 

questões  de  urgência.  Questionou-se  a  legalidade,  ao  que  a  Jussete  –  servidora 

responsável, no campus, pela Assistência Estudantil – explica que é orientação da Pró 

Reitoria de Ensino que, na medida do  possível, os campi atendam a esses alunos que 

tiveram  seus  processos  deferidos,  mas  que  não  estão  recebendo.  Professor  Neury 

apresenta o orçamento do Campus e questiona se todos entendem que a Assistência 

Estudantil tem a ver com o item “Bolsa de Ensino, Pesquisa e Extensão”. Considerando 

que não é uma bolsa, por não haver contrapartida, os conselheiros entendem que deveria 

ter  passado  pelo  Colegiado.  Professor  Neury  questiona  se  os  conselheiros  desejam 

deixar a decisão para a próxima reunião, ou se decide-se nessa data, considerando a 

urgência da situação. Fernando sugere que se reserve recurso para a possibilidade de 

poder contratar mais um bolsista (estagiário), caso surja a necessidade. Marcio defende a 
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garantia  da permanência  do aluno atendendo-o no PAEVS.  Aprova-se a utilização do 

recurso por seis votos a favor, e um contrário. Como próximo item, o Diretor apresenta as 

vagas disponíveis para o próximo concurso público, explicando que quando da criação do 

campus  propôs-se  que  tenha  sessenta  docentes  e  quarenta  e  cinco  técnicos  até  a 

capacidade  máxima  do  campus.  Em seguida  socializa  as  tabelas  de  vagas,  com  as 

respectivas  alterações,  justificando-as.  Justifica,  também,  que  a  aprovação  de  novas 

vagas está vinculada ao Ministério da Educação – MEC, e a aprovação dos códigos de 

vagas está vinculada ao Ministério do Planejamento. O Colegiado poderá, então, sugerir, 

mas a decisão final sobre as vagas é da Reitoria.  Evandro questiona qual a instância 

decidiu as vagas que foram contempladas. O Diretor Neury explica que há necessidade 

de  agilidade  no  processo  (já  há  técnicos  disponíveis  de  concurso  que  podem  ser 

chamados). Neury coloca em votação se a proposta fica como está, sendo aprovada por 

unanimidade. Item seguinte, discuti-se o novo projeto urbanização do Campus: o projeto 

inicial foi feito com delimitações errôneas e que incluíam o estacionamento ao lado da 

Grameira Felipe. Estes erros foram identificados e o departamento de engenharia do IF-

SC  estruturou  uma  nova  proposta.  Chamou-se  o  Secretário  Municipal  de  Urbanismo 

(Aristides  Panstein)  para  verificar  a  situação  a  fim  de  que  se  veja  possibilidades  de 

desapropriação do terreno de propriedade particular. Como a proposta do departamento 

de engenharia não previa o estacionamento coberto de motos foi elaborada uma nova 

proposta  pelo  sr.  Ronald  (Engenheiro  Civil)  e  encaminhada  para  a  Reitoria.  Até  o 

momento  da  reunião  o  campus  não  recebeu  nenhum  retorno.  Fábio  questiona  a 

possibilidade  da  construção  de  cobertura  que  atenda  todas  os  usuários  de  motos, 

atendendo a uma necessidade desse público. Neury explica que é difícil mexer no que já 

foi licitado. Trocou-se ideias sobre as possibilidades de nova alocação do estacionamento 

para as motos. Propôs-se que o estacionamento das motos seja alocado mais próximo da 

cantina. Evandro sugere que o bicicletário também seja coberto. Aprovou-se a sugestão 

que  move  o  estacionamento  para  mais  próximo  da  cantina.  A  nova  proposta  com a 

mudança  da  área coberta  será  encaminhada  para  a  Engenharia,  na  Reitoria.  Em se 

tratando dos horários de ônibus, o conselheiro Paulo justifica que as aulas no campus são 

prejudicadas em função dos horários de ônibus impingidos pela empresa, atualmente. 

Sugeriu-se que as três instituições (IF-SC, Católica/SC e Senac) se unam, pleiteando a 

mudança. Henning, como alternativa, propõe que se diminua cinco minutos de cada aula, 

aproximando-nos  do  horário  final  da  Católica.  Acordou-se  que  o  primeiro  passo  será 

identificar  o  último  horário  de  ônibus,  a  noite,  bem  como  o  horário  final  das  três 
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instituições de ensino. O segundo passo será identificar o número de usuários dessas 

linhas, quantificando e verificando destinos dos alunos, para levar à Canarinho. O setor de 

ensino, apoiados pelos representantes de turma, farão esse levantamento. Seguindo a 

reunião e a título de feedback, Neury relata que os equipamentos necessários para a 

oferta do quarto Módulo de Fabricação Mecânica está garantido.  Como último item, o 

Presidente solicitou que seja convidado um novo representante externo,  considerando 

que a pessoa indicada pela Ujam para ser conselheiro nunca veio e não tem dado mais 

retorno.  Propõe-se  que  seja  contatado  os  próximos,  sendo  estes  as  Secretarias  de 

Educação Municipal ou a Vigésima Quarta Gerência Regional de Educação – Gered. Os 

conselheiros entendem que a Gered, sendo instância estadual e atendendo ao Ensino 

Médio, está mais próxima dos nossos objetivos, considerando o público que atendemos. 

Decide-se que se fará contato com a Gered. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

reunião, e, para constar, eu, Secretária do Colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski, 

lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul, doze de abril de dois mil e doze.
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